

東宝見聞録

梅雨も本番になってきました。蒸し暑い日が増え、体調管理が難しい季節です。健康管理、うまくいっていますか？いよいよ来週は期末考査です。3年生にとっては、特に大きな意味を持つテストとなります。準備の方は万全ですか？1・2年生もこのテストを無事に乗り越え、晴れやかな気持ちで夏を迎えて欲しいものです。

韓国短期派遣を実施！



6月1日～6月5日まで4泊5日の日程で韓国へ行ってきました。本校から職員2人、生徒3人の派遣となりました。金海伽耶高校では、全員韓国語で

自己紹介をしました。個性あふれる自己紹介に大盛り上がりでした。学校交流では、ひとりひとり違うクラスに入り、体験授業も受けさせて頂きました。韓国の伝統的な楽器を習ったり、韓国人の生徒と一緒に学校の給食も食べました。楽しい時間はあっという間に過ぎてしまいます。秋には金海伽耶高校のみなさんが鹿児島へ来られます。たくさん交流できるように、日本の文化や外国語を積極的に学びましょう！



(英語科 後潟 晴加)

部落問題学習を終えて



6月11日に鹿児島高等特別支援学校と本校との合同の講演会が開かれました。人権同和教育の一環として今回は部落問題をテーマに設置し、

講師として和太鼓職人の宮内礼治さんをお迎えしました。和太鼓作りを実践しながら職業意識や部落差別について懇切丁寧に説明され、また、自分の受けた差別や高校時代に体験し取組んだことを話してもらいました。生徒達も職業間差別や被差別部落について学べる良い機会になったと思います。

(人権同和教育係より)

教育実習を終えて

河野 夏美

3週間ありがとうございました。生徒として通い卒業した東高校に、4年後、教師になるための勉強でもう一度来ることができてうれしかったです。最初は期待より不安の方が大きかったのですが、素敵な先生方や生徒の皆さんのおかげで、貴重な体験ができました。書道選択者のみんなに書いてもらった作品やプリントは、きっと私の一生の宝物になると思います。

勉強や部活動、アルバイトなど忙しいと思いますが、「今」を大切に高校生活を送って下さい。夢や目標があるとさらに良いでしょう。まだ見つけていない人は、早く見つけられるよう応援しています。

最後に、指導して下さった先生方、書道選択者や書道部の皆さん、廊下などで挨拶など声をかけてくれたみんな、本当にありがとうございました。これからも感謝の気持ちを忘れず、この教育実習の経験を糧にして、勉強に書道に取り組んでいきたいと思っています。



日	曜	今後の予定
6/22	土	県民大学④
23	日	
24	月	期末考査①
25	火	期末考査②
26	水	期末考査③
27	木	期末考査④, 服装・頭髪検査(全学年), 学習委員会(放課後, 学習室D)
28	金	45分6限授業
29	土	県民大学⑤
30	日	
7/1	月	全校朝礼, 安全の日, 求人受付開始, 服装・頭髪再検査
2	火	第1回学校関係者評価委員会(15:50~16:50)
3	水	服装・頭髪再々検査
4	木	
5	金	マナー講座(3年), 第2回PTA理事会, SC相談日